

自主講座

「婦人会介護技術講習」

～在宅療養を行う利用者及び家族が
安心して暮らせるために～

7月7日(火) 婦人会介護技術講習が行われました。刈谷高浜訪問看護ステーションの5名の看護師さんによる寸劇で、訪問看護のわかりやすい説明がありました。365日、24時間いつでも電話相談できると聞きました。また、刈谷市に4か所ある地域包括支援センターに介護保険の申請をするとベッドなどもレンタルできます。訪問看護は、体調管理・薬の管理・傷の手当・点滴・酸素吸入等もしてもらえ、在宅で療養生活がおくれる事もわかりました。

訪問看護の説明後、介護オムツの替え方や食事介助の仕方も習いました。

講習を通し、様々な支援が受けられる事を知り今後の生活に活かしていきたいと思います。

県外研修会

5月17日(日)・18日(月) 鈴鹿市伝統産業会館と伊賀くみひもセンターに行きました。「伊勢型紙」の研修では伝統工芸士の熟練した彫刻技術の実演に感動しました。「伊賀組紐」体験研修では丁寧に教えて頂き、出来あがった組紐はキーホルダーやブレスレットに仕上げてもらい大満足でした。

懇親会では情報交換が盛り上がり2日間充実した研修会になりました。

婦人会の運営がスムーズになる、そんな予感をひしひしとを感じる事ができました。

皆さん一緒に楽しく婦人会を盛り上げましょう



市民盆踊り大会

8月15日(土) 晴天の中、色とりどりのゆかた姿がやぐらを囲んで幾重もの輪の中で舞い華やぎました。一般の方も一緒に踊って頂きたいへん賑やかで、何よりも皆さんが楽しそうに踊っておられたのが印象的でした。

大成功に終わることができた市民盆踊り大会。ご参加頂いた皆様、たいへんお疲れさまでした。



ひかりの家バザー

毎年、大勢の人で賑わう、ひかりの家バザーが、8月29日(土)・30日(日) 小高原小学校体育館で開催されました。

婦人会からも、集荷・値付け・会場スタッフ等、ボランティアとして参加しました。

